

Boletín No. 019

Regional Norte del INPEC comprometida con la optimización del servicio de salud de los Privados de la Libertad

Bogotá, 6 de marzo de 2019- Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario INPEC-

Con el objetivo de brindar y optimizar el servicio de salud a los Privados de la Libertad de los Establecimientos que conforman la Regional Norte del país, el Consorcio Fondo de Atención en Salud y Directivas de la Regional adelantan una estrategia para la ampliación de la red externa en salud del departamento del Atlántico.

La estrategia busca cubrir las necesidades en salud de los Privados de la Libertad con la vinculación de la red de prestadores públicos de servicios de salud que ofrece servicios de baja, mediana y alta complejidad mediante Empresas Sociales del Estado - ESE- (Hospital Niño Jesús y Hospital Universitario CARI de Barranquilla), entre otros, e Instituciones Prestadoras de Servicios de salud (IPS) municipales como departamentales.

La atención en salud mental está dada en el Hospital Universitario CARI -ESE- de alta complejidad de Barranquilla, entidad del orden departamental.

Esta iniciativa contó con la participación de la Defensoría del Pueblo de la Regional Atlántico, Consorcio Fondo de Atención en Salud y Directivas de la Regional Norte del INPEC que adelantan acciones tendientes a mejorar la prestación del servicio de salud de los Internos a cargo de los quince (15) Establecimientos de Reclusión que conforman la Regional Norte de Colombia.

Oficina Asesora de Comunicaciones -INPEC-